

花高野球部 シーズンスタートに向けて

シン・覚醒

発行日

令和6年3月22日

第37号(部長)

安全必勝祈願

2月17日(土)、御嶽山御嶽神明社様で令和6年の安全必勝祈願を行いました。保護者の皆様の参加もあり地元の神様に感謝の気持ちをお伝えするとともに安全祈願、必勝祈願をお願いしました。

部室の神棚にも新たな神様をお迎えし、新たなシーズンスタートに向けて心機一転。来シーズン花高野球部に大きなケガや事故が無いように。そして、日ごろの練習の成果が試合に結び付き一つでも多く勝てるように。今一度、気持ちを引き締めて活動していきたいと考えています。



必勝祈願
安全祈願

OB会入会式

2月23日(金)、すがや食堂様で花泉高校硬式野球部OB会入会式が開催されました。昨年はコロナ禍で、セミナーハウスでの飲食無しの開催でしたが、今年は食堂で飲食を伴う形での開催でした。

卒業生たちはOB会の役員の皆様に進路先の報告を行った後、ラーメンとかつ井をごちそうになりました。これからはOB会長とともに花高野球部を支える側に立ち、花泉高校野球部を応援してくれることでしょう。佐々木会長はじめ役員の皆様方、お忙しい中ありがとうございます。



保護者会に感謝

昨年2月に完成したバツティングゲージ。昨年10月の強風で倒れ、一部破損してしまい使用できない状態でした。このバツティングゲージを花高野球部保護者会で修理していただきました。今回は、強風にも対応するようにネットをすぐに緩めることができ、るようにカスタマイズしていただきました。このゲージのおかげで心置きなく安全にバツティング練習ができます。ありがとうございます。



前日式トレーニング

昨年11月より取り組んできた筋肥大トレーニング。20kg相当の成果もあり部員は、平均で4kg ウェイトアップしました。ここからは、筋力維持です。



花泉高校PR記事

来季は鶴岡東、仙台育英高校など強豪校との対戦や泊を伴う秋田遠征、社会人野球チームとの合同練習会と、充実した活動を予定しています。春の大会、夏の大会において地域とともに喜びを分かち合える試合結果となるよう全力で頑張ります。また、花泉高校は小規模校ではありますが、単独チームを死守しています。地域とともに花泉を盛り上げるチームでありたいと日々精進しているところです。中学生の皆さんは是非、本校の学習環境や学校生活、部活動の様子等を見学していただき、花泉高校を進路選択の一つに入れていただければ幸いです。地元を盛り上げ、ともに夢を実現させましょう。

★練習試合結果★

- 3月10日(日) 対気仙連合 ●0-3
- 3月16日(土) 対黒沢尻北 ●4-6
- 3月17日(日) 対水沢第一 ○7-5

◆練習試合予定◆

- 3月24日(日) 久慈
- 3月27日(水) 築館
- 4月2日(火) 盛岡誠桜
- 4月4日(木) 平成
- 4月7日(日) 古川
- 4月13日(土) 仙台育英
- 4月14日(日) 遠野
- 4月21日(日) 鶴岡東
- 4月27日(土) ~春季地区予選